



## AMLO y Morena no aceptarán derrota electoral; debemos visibilizar el proceso en el extranjero: PRI

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, advirtió que ni el presidente López Obrador ni Morena aceptarán su derrota electoral el 2 de junio, por lo que es necesario visibilizar el proceso a nivel nacional y en el extranjero.

En conferencia de prensa al inaugurar su reunión plenaria en la sede nacional de su partido, indicó que este gobierno no tiene ni ningún indicador positivo por encima de la administración del priista Enrique Peña Nieto.



“Están desesperados, México se les está cayendo a pedazos. Ni el Presidente ni su partido van a querer reconocer el triunfo, debemos hacer visible la elección en México y a nivel nacional e internacional.

No permitir un atropello en nuestro país”, advirtió.

Aseguró que la campaña de la abandera de Morena no levanta, por lo que en los próximos meses Xóchitl Gálvez irá cerrando en las preferencias electorales.

Aunado a ello, auguró que ganarán la mayoría calificada en el Congreso de la Unión.

“Están más preocupados por su campaña y por su candidata. Están desesperados y quieren dividir el voto opositor. Es una elección de dos que se va a cerrar. No hay forma que tengan mayoría calificada, les vamos a ganar el Congreso”.

Moreno reconoció la labor de sus actuales bancadas en el Legislativo; al tiempo que defendió a los candidatos de mayoría relativa y representación proporcional que impulsará el tricolor para los comicios federales.

Afirmó que se trata de personajes de amplia trayectoria política que defenderán como sus presentes legisladores el Estado de Derecho y las instituciones del país.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/pri-amlo-morena-aceptaran-derrota-electoral-junio>